

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

# Keck: Puppen-Bühne zeigt Kurz als Kasperl

Der Original Wiener Praterkasperl sorgt auch bei Eltern für Lacher. Grund: „Wir versuchen, immer auch Gags für Erwachsene einzubauen“, so Thomas Ettl.

Mit „Jederboy – das Geld, die Macht und der Kasperl“ gibt’s jetzt das erste Stück speziell für „Ausgewachsene“. Denn: „Wir haben den Kasperl mindestens genauso nötig wie die Kinder“, ist Ettl, der für Musik und Text verantwortlich ist, überzeugt.

Dass die Hauptfigur Kanzler Sebastian Kurz (ÖVP) wie aus dem Gesicht geschnitten ist, sei „natürlich rein zufällig“, betont Ettl. „Wir nennen keinen Politiker beim Namen. Außer Harald

Mahrer (Anm.: Wirtschaftsbund- und Wirtschaftskammer-Präsident, SVA-Obmann, ...). Der hat aber nie Zeit, um aufzutreten“, feixt er. Die Texte ließ er vorab von einem Anwalt prüfen.

Gespielt wird bis 1. Dezember jeden Samstag um 19.30 Uhr. [www.praterkasperl.com](http://www.praterkasperl.com) CK



Komisch: Puppen schauen aus wie VdB und Kurz (r.).

Foto: Bea Uhart/Wien-Haus